



EMPRESA

Alberto Barranco

Desden. Con asistencia de mil personas, hace unos días se celebró el primer centenario de la Asociación para Evitar la Ceguera en México, una de las organizaciones filantrópicas más consistentes y benéficas para la comunidad, cuyas aportaciones a la salud pública son incontables.

Los grandes ausentes a la ceremonia, empero, fueron el secretario de Salud, José Narro, y el jefe de Gobierno de la Ciudad, José Ramón Amieva... o al menos sus representantes. ●

albertobarrancochavarria0@gmail.com